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ANFRAGE 
 

 
des Abgeordneten Wolfgang Zanger 
und weiterer Abgeordneter 
an den Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz 
 
betreffend die Fusion der Sozialversicherungsträger 
 
 
Gegenwärtig bestehen unter dem Dach des Hauptverbandes der österreichischen 
Sozialversicherung immer noch 22 unterschiedliche Sozialversicherungsträger. Im 
Zuge einer Verwaltungsreform, die gegenwärtig in aller Munde ist, scheint es 
geboten, auch in diesem Bereich eine Zusammenlegung anzustreben. 
 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigenden Abgeordneten an den 
Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz 
 

ANFRAGE 
 

1. Ist von Seiten Ihres Ministeriums angedacht, die gegenwärtige Anzahl von 22 
Sozialversicherungsträgern zu minimieren? 

2. Wenn ja, wann und in welchem Umfang? 
3. Wenn ja, welches Einsparungspotenzial ergibt sich daraus? 
4. Wenn nein, warum wird an dieser Anzahl immer noch festgehalten? 
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